

Spring has come ! いよいよ太陽光の季節です。

春が来ました！今年の冬は雪こそ少なかったですが、天気が悪い日が続きました。右のカレンダーを見ても、1月、2月で、晴れの日が25日、曇や雨、雪の日が34日、晴天率42%、晴れの日でも一日すっきり晴れた日は少なかったと思います。「太陽光発電は太平洋側のもんだよ。」と言われる所以です。……が、下の表を見て下さい。この逆境にもめげず、

O様邸。先日のニュースでお知らせしたガス代がなくなったこともありましたが、**8,816円の電気代の減**、Y様邸は**ライフスタイルは以前と変わらずで10,000円近くも電気代の負担が減っています**。

そして**売電料金は、もちろん48円ですが、どちらも5,000円以上出ています**。

おらが太陽光も冬空の下でどっこいがんばっていたんです。

もちろん家族構成、ライフスタイルなどの違いはありますが、これからは南風が吹く季節、山から吹き下ろす乾いた風で「太陽光発電は日本海側のものでもある」という季節が始まりました。

どんどん節約して、どんどん売電して、**みんな笑顔の季節がやってきました**。

売電メーターが刻んでくれるほのかな幸せ、太陽の恵みを実感して下さい。

2010年2月のデータ (速報値)

	O様邸	Y様邸	
	松永、3.36kw	雲浜、5.28kw	
設置前年光熱費 (2009)	18,633	28,876	(A)
設置後光熱費 (2010)	9,817	19,165	(B)
差額 (A)-(B)	8,816	9,711	(C)
売電料金 (振込) (D)	5,040	5,856	本年度は設置から10年間は倍額となっています。
経済効果 (C)+(D)	13,856	15,567	

1月

1月前半は冬の気圧配置が続き、上旬は西日本を中心に、その後は全国的に強い寒気が南下したため、日本列島は晴れ、太平洋側は曇り、西日本を中心に曇りの日が多かった。北日本では5日から6日にかけて寒気が南下し、曇りや雨、雪の日が多かった。後半は日本海側を中心に曇りや雨、雪の日が多かった。また、日本列島は曇り、西日本を中心に曇りや雨、雪の日が多くなり、新暦の10日付では2006年以後初めての大雪がメーデー明けに発生し、中部圏は暴風雪となり、西日本でも大雪となった。このため、下旬は数日の間で気温が急激に低下し、その後は日本をまとめた冬の気圧配置となった。このため、下旬は日本列島全体で曇りや雨、雪の日が多くなり、特に日本海側では1日12日付前後および月末に寒気の影響で大雪が降り、山は積雪となった。沖縄、奄美では寒気や低気圧の影響で曇りや雨の日が多かったが、中旬後半は高気圧に覆われ晴れの日が多かった。

日	月	火	水	木	金	土
27	28	29	30	31	1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31	1	2	3	4	5	6

2月

月のはじめに中国大陸からの寒気の影響で一時的に低温となったが、上旬後半と下旬前半から暖かい寒気が流れ込み、気温が徐々に回復していき、中旬後半には晴れの日が多くなった。また、下旬後半には寒気や低気圧の影響で曇りや雨、雪の日が多くなり、寒気や低気圧の影響で曇りや雨、雪の日が多くなり、寒気や低気圧の影響で曇りや雨、雪の日が多くなった。また、下旬後半には寒気や低気圧の影響で曇りや雨、雪の日が多くなり、寒気や低気圧の影響で曇りや雨、雪の日が多くなった。

日	月	火	水	木	金	土
31	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31	1	2	3

Yahoo!天気より

お待たせしました！平成22年度の補助金が出揃いました。



お待たせしました。平成22年度の国と県、市町の補助金の大半がほぼ出揃いました。今年のお正月過ぎに平成21年度の県と市町の補助金も切れてから、ずっとお待ちいただいた皆さん、ホントにお待たせいたしました。

補助金の額は昨年度と変わりません。国が7万円/kw、福井県が3.6万円、市町(福井県内で補助がない市町もあります)が1.2万円となる模様です。滋賀県や高島市はまだ情報が発信されていません。ゴメンナサイ。

手続き開始は4月下旬から5月上旬。ウワサ話では、この金額が確保されているのは本年度まで。さらに余剰電力の買い取り価格も48円買取は本年度まで。来年度はどちらも減額されるのではないかとされています。これがもし事実なら本年度末(2011年お正月明け)には駆込み申請が殺到するのではないかと考えられます。太陽光発電システムの導入をお考えの皆さん、これはゼッタイ早いで決断をいただきたいと思います。

また、ニュースですが、福井県の太陽光発電補助金説明会が3月末に行われましたので、行って参りました。それによると、今年度は二本立ての補助金になっています。

ひとつは今まで通り太陽光発電単独の補助金、これは4kw上限×3.6万円で14.4万円が上限です。そしてもうひとつ**新設されたのが、太陽光設置を条件にエコキュート、ペレットストーブなど、エコ商品と一緒に導入されると、エコ商品の10%を上限として、合計20万円まで補助を受けられます**。つまり、エコキュートの導入に、最低でも5.6万円補助が得られるとのこと。国の補助金と併用できるかどうかは決定次第情報を流させていただきます。エコキュートの導入をお考えの方には朗報です。ぜひご検討ください。

J-PEC 検索



シマグチくんのつゆやき...

いやー、今年の冬はホントに天気が悪かったですねえ。でも、あんなに天気が悪かったのに結構発電するもんですね。太陽光発電をみなさんにオススメしてからというもの、天気が気になってしょうがないんです。「あのおうちの電気、売れてるかなあ、あのパネル、しっかり発電してるかなあ。」って、まるで我が子のこのように毎日気にしています。えっ？それくらいヨメさんにも気を使えって？それを言われるとツライんですが...

編集後記

いい季節がやってきました。桜はイツキに満開、新芽が山を染めはじめました。今年は花粉も少なそうだし自然と心がウキウキしますね。新芽がそろそろ**6月5日(土)に第3回の太陽光説明会を行います**。データもそろいましたし新年度の補助金も始まりますので、また新しい情報を提供できると思います。ぜひおこし下さいね。